
奉納された石盤での記念対局



平成28年
第２回定例会

２３，２７０
５４，６３２
４５，２２７
６８７，１４９
９４０，８０８
４４，４０２
４４５，０００
３３，５９１

３０６，９１０
１３３，５５１

１，４８５，３２６
４３２，４００



大船渡市議会だより
28.７.20（No.125）



平
成
28
年
第
２
回
定
例
会
の
一
般
質
問
は
６
月
15
・
16
日
の
２
日
間
に
わ
た

り
、
10
名
の
議
員
が
登
壇
し
、
多
岐
に
わ
た
る
市
政
課
題
を
議
論
い
た
し
ま

し
た
。

地
域
経
済
活
性
化
の
た
め

外
国
客
船
の
積
極
的
誘
致
を

千葉 盛 議員

ノ
ウ
ハ
ウ
を
持
っ
た
職
員
を
派
遣

答 問
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ふ
る
さ
と
納
税
に
つ
い
て

渕上 清 議員

観
光
振
興
も
含
め
た

利
便
性
向
上
に
取
り
組
む

答 問

小松龍一 議員

居
住
者
の
増
加
に
つ
な
が
る
こ
と

が
重
要
で
あ
る

答 問



吉
浜
の
津
波
石
を
震
災

遺
構
の
候
補
と
し
て
考

え
て
い
る
か

赤
崎
小
学
校
新
校
舎
開
校
後

あ
り
方
を
検
討

答 問

東 堅市 議員

観
光
資
源
と
し
て
の

海
水
浴
場
の
回
復
は

伊藤力也 議員

さ
ん
ま
に
焦
点
を
あ
て
た

取
り
組
み
を
推
進

答 問
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今野善信 議員

京
浜
港
で
積
み
替
え
世
界
各
国
と

つ
な
が
っ
て
い
る

答 問

一
層
取
り
組
み
を
強
化
し
て
い
く

答 問

船野 章 議員



就
業
準
備
金
の
国
要
望
は

各
種
事
業
を
効
果
的
に
展
開
す
る

答 問

滝田松男議員

診
療
所
の
医
師
の
確
保
を

田中英二 議員

現
時
点
で
は

中
学
生
ま
で
は
検
討
し
て
い
な
い

答 問
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○平成28年第３回定例会等の日程（予定）

障
が
い
者
総
合
支
援
法
の
改

正
点
の
取
り
組
み
に
つ
い
て

森 操 議員

桜
の
あ
る
施
設
の
管
理
者
等
が

行
う
こ
と
が
基
本

答 問



「どうなったの？」
議会での意見や提言は、
市政にどのように反映されているのでしょうか。

安全で安心して児童を
預けることができる
環境の整備をしていく
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不
適
切
な
支
出
で
問
題
と
な
る

政
務
活
動
費
―
大
船
渡
市
議
会
で
は

公
的
な
お
金
を
扱
う
原
則
は


